



Gedächtnisparcours für Alzheimerhilfe

Im Rahmen ihrer Diplomarbeit haben sich Julian Baumgartner und Jakob Holzapfel von der HTBLA **Hallstatt** ein neues Konzept für einen multisensorischen Erlebnis- und Therapieparcours zum Thema Demenz entwickelt. Die beiden stützten sich bei ihrer Arbeit auf die Expertise der MAS Alzheimerhilfe sowie auf den vorhandenen Gedächtnisparcours in Bad Ischl, bereicherten das Konzept aber um bauliche Holzkonstruktionen, barrierefreie Wege sowie ein ausgeklügeltes Netz- bzw. Seilsystem. Gerald Kienesberger, Geschäftsführer der MAS Alzheimerhilfe, bedankte sich für die gute Zusammenarbeit. Im Bild: Kienesberger, Lehrer Stefan Öhlinger, Christina Jaritsch (Leitung Ökologie, Landwirtschaft und Soziales Salzkammergut 2024), Holzapfel und Baumgartner.

Foto: MAS Alzheimerhilfe